



5 ÉGALITÉ ENTRE LES SEXES

143 PAYS RECONNAISSENT L'ÉGALITÉ ENTRE LES HOMMES ET LES FEMMES

Depuis le premier vol spatial habité de Youri Gagarine en 1961, plus de 550 personnes se sont rendues dans l'espace. Seules 59 femmes ont fait partie de ces équipages. Parmi celles-ci, l'astronaute française Claudie Haigneré. Son parcours montre que les femmes peuvent réussir aussi bien que les hommes dans les filières scientifiques. Cet exemple est d'autant plus important qu'en 2017, les filles représentaient seulement 41,5 % des effectifs dans ces filières dans le secondaire en France. Même si 143 pays ont inscrit l'égalité des sexes dans leur loi fondamentale. l'égalité entre les hommes conduire, travailler ou disposer de leur corps. Certaines peuvent être soumises à l'autorité d'un tuteur, y compris à l'âge adulte. De plus, les violences et les mariages forcés empêchent de nombreuses femmes de vivre librement.

Ces inégalités sont aussi économiques, car, à travail égal, les femmes gagnent en moyenn 24% de moins que les hommes. Cependant, tous les pays se sont engagés à « mettre fin, dans le mond entie, à toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes», ce qui va nécessiter de continue à faire évoluer les mentalités, les lois et les comportements. L'astronaute française Claudie Haigneré dans le vaisseau Soyouz après son atterrissage en 2001. Elle revenait de sa seconde mission de 10 jours, dans l'ISS (Station Spatiale Internationale).





